

Un échouage étonnant

Soumis par Helene PELTIER
03-05-2006

Une baleine à bosse (*Megaptera novaeangliae*) a été retrouvée morte le 05/03/06 sur la plage de Nieuport en Belgique.

Cet animal de 10.5m était apparemment putréfié, ce qui limite les conclusions quand à sa mort. La cause du décès peut très bien être traumatique, comme naturelle. Aucune des deux hypothèses n'est exclue. Il pourrait s'agir d'une jeune femelle.

Il est probable que cet animal soit celui qui a été observé au large de Calais mercredi matin. C'est une étrange apparition, puisque les baleines à bosses ne s'aventurent que très rarement dans la Manche.

Les derniers échouages de baleines à bosse en France remontent à 1996 en mer du Nord, 1995 en Atlantique et 1993 en Méditerranée.